

Inicia proceso de Actualización de Información de Predios en Popayán

La administración Municipal a través de la Secretaría de Hacienda, inicia su campaña de actualización de los datos de sus predios, "Me pongo la camiseta por Popayán".



Popayán
¡Llegó el momento
de actualizar
la información
de tus predios!

¡Contamos contigo
para lograrlo!

#MePongoLaCamisetaPorPopayán

Como un mecanismo de organización y consolidación de la base de datos de los predios con que cuenta el municipio, los dueños de propiedades en Popayán deberán actualizar los datos específicos hasta el próximo 10 de octubre del año en curso.

El proceso de actualización solo toma unos minutos y puede realizarse ingresando al portal web www.popayan.gov.co, clic en el botón de 'Actualización Predial', donde los ciudadanos podrán llenar el formulario correspondiente a los datos de sus predios y confirmar el envío de la información correcta; o podrán realizarlo también acercándose a la Alcaldía de Popayán, Empresa de Acueducto y Alcantarillado, Emtel, Centro de Empleo y Emprendimiento, Hospital San José, Centro de Atención a Víctimas y Punto Clave del Centro Comercial Terra Plaza, donde los funcionarios estarán prestos a brindar oportuna acompañamiento y contribuir entre todos a que la ciudad continúe avanzando.

Es importante que las personas aporten con la actualización de los datos de sus predios para permitir que desde la Administración Municipal logre un acercamiento efectivo con la ciudadanía y de esta manera tener en cuenta las realidades en materia de terrenos, edificaciones, predios, entre otros. El resultado de la campaña de actualización busca contar con el conocimiento necesario para proyectar y planificar de una manera adecuada las necesidades urbanas de Popayán.

En el marco de la campaña contamos, además, con un equipo técnico debidamente identificado que conforma las patrullas móviles de información, las cuales estarán visitando distintos barrios de la ciudad para recabar información e invitar a la comunidad a sumarse a la campaña 'Me pongo la Camiseta por Popayán'.

Comunicado N°: 787

Alcalde de Popayán se reúne con presidente del BID

El Alcalde de Popayán asiste como invitado especial al encuentro 'Ciudades Incluyentes' promovido por el BID.



En el marco del encuentro 'Ciudades Incluyentes' de la Red de Ciudades que impulsa el Banco Interamericano de Desarrollo, el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, dialogó con el presidente del BID, Luis Alberto Moreno en Medellín.

Temas como las potencialidades que posee la capital del Cauca, los proyectos que se planean a futuro para la misma y la inclusión de la ciudad en el programa de Ciudades Sostenibles y Competitivas de Findeter y el BID, fueron tratados por el Mandatario Local durante la reunión.

Cerca de 50 alcaldes de 17 países de América Latina, el Caribe y España, participan de esta cumbre que para el 2019 tiene como tema central la inclusión social y que durante tres días permitirá que los Alcaldes intercambien experiencias y conocimiento en torno a temas priorizados por cada Mandatario.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Taller para periodistas Sexualidad y Medios de Comunicación



SEMANA ANDINA
Para la prevención de embarazos en la adolescencia
Construyendo mis sueños alcanzo lo que quiero

Taller para Periodistas
“LA SEXUALIDAD Y LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN”
• Almuerzo de trabajo •

El equipo Departamental y el equipo Municipal de Popayán, en el marco de la **Semana Andina 2018**, invitan a los medios de comunicación a este importante taller. Para inscribirte debes enviar nombre, cédula y medio de comunicación al que perteneces a los correos: comunicaciones@saludcauca.gov.co y comunicacionessalcaldiapopayan@gmail.com

Inscripción hasta: Lunes, 17 de septiembre
 Fecha Taller: Miércoles, 19 de septiembre / 12:30 M

Lugar: Iglesia de los Mormones
Cl. 15 Nte. #8-12 / B. El Recuerdo

Organizan:



Apoyan:



Comunicado N°: 787

Continúan abiertas las inscripciones para la próxima Noche de Museos

Ingresa a: <https://goo.gl/forms/MUSd60g1ATehWzVh1>

Comunicado N°: 787

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018
DECRETO 2018100000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0

EN TODA LA CIUDAD
7:00 a.m a 8:00 p.m.

 Vehículos particulares  Motocicletas

¡Evite sanciones!
A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán